



放課後等デイサービス

ひかりクラフたより

令和1.10月号



今年はずいぶん雨が多く、湿気を感じる日が多かったのではと思いますが、気付けば秋らしい気候になってきましたね。過ごしやすい日には季節を感じられるよう、戸外へ出る機会を増やしたいと思っています。



今年の長~い長~い夏休みもたくさん遊びました!!

日陰を見つけてしゃぼん玉をしたり、大好きな図鑑を鑑賞するお友だちもいれば、ゆったりぬいぐるみ遊びを楽しむお友だちがいたり♪

もちろん!毎年恒例の生活指導訓練や、法被を着ていろいろな出し物を楽しむ縁日でもみんなはりきって参加してくれました! いい思い出の1つになれば嬉しいです♪



9

月



生活指導として近くのコンビニにお買い物に行きました！夏休みから室内で3回訓練しました。お財布を持って、自分で好きなものを選ぶことが嬉しかったようで、お店の中をグルグル何回も見てまわり楽しくお買い物ができました♪



前回お知らせした新設備が完成しましたー！こちらでは宿題や作業訓練等をしています！



こちらでは、しっかり身体を伸ばしてリハビリやマッサージを受けたり、お布団を敷いて横になり、ゆったり過ごせるようになりました♪



社会福祉法人 聖マッテヤ会

放課後等デイサービス

ひかりクラブ

津市产品中之谷732番地の1

Tel 059-239-0275

Fax 059-239-0276

第13部が完成しました！

新設備が整い、子どもたちは戸惑うことなく、活用してくれています☆ また、7月に防犯訓練をしました。10月には防災訓練を予定しています。しっかり気を引き締めて、がんばっていきたいと思います。

ひかりクラブ 中野